

## « Pas de forêt pour l'aviation » : les associations écologistes manifestent contre le « greenwashing » et le projet E-CHO devant l'aéroport de Bordeaux-Mérignac



Action de sensibilisation des militants écologistes contre le projet E-CHO, le biokérosène forestier et le « greenwashing » du secteur aérien devant l'aéroport de Bordeaux Mérignac, le 11 décembre. © Crédit photo : S. L.

**À l'appel de plusieurs associations écologistes de la région, une trentaine de manifestants ont mené jeudi 11 décembre une « action de sensibilisation » contre le projet E-CHO porté par Elyse Energy, visant à produire du biokérosène à base de biomasse forestière à Lacq (64), modèle du « greenwashing » du transport aérien**

« Avion vert, forêts dans le rouge. » Armés de pancartes et de branches, une trentaine de manifestants ont mené dans une ambiance plutôt bon enfant, jeudi 11 décembre dans l'après-midi, une action de « sensibilisation » devant l'aéroport de Bordeaux-Mérignac, à l'appel de nombreuses associations écologistes : le collectif Forêts vivantes Pyrénées, Greenpeace, Greenoice, Canopée, SOS Forêts, Rester sur Terre, GNSA, Attac, Extinction rébellion, etc.

La chambre de commerce et d'industrie (CCI) Pau Béarn a réalisé, pour le compte d'Elyse Energy, une étude d'impact socio-économique du projet E-CHO. Les usines de carburant permettraient de créer ou « sécuriser » 1 500 emplois sur le bassin de Lacq